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취 임 사

  

이번에 제25대 회장에 선출된 우석대학교 조덕현입니다.

대내외적으로 어려운 때에 막중한 중책을 맞게 되어 기

쁨보다는 걱정이 앞섭니다. 우리 협회는 지난 반세기 동안

한국의 자연자원의 연구와 보전에 온 역량을 다 바쳐 왔습

니다. 그 결과 종합학술조사, 자연보전연구지를 통하여 괄

목할만한 업적을 남겼습니다. 나아가서 자연보존지를 통하

여 자연자원의 중요성을 홍보하는 데 게을리 하지 않아서

현재 회원이 1500여 명에 달하고 있습니다. 이것은 빈약한

재정속에서도 우리의 스승, 선배, 동료회원들의 끊임없는

노력 덕분입니다. 그런데 회원님들의 경제 여건이 좋지 않

아서 회비가 제대로 들어오고 있지 않습니다. 우리 회원은 1500여명에 달하지만 실제로

회비를 내는 회원이 극소수에 불과한 현실입니다. 회원 여러분이 국가의 자연자원을 보

전한다는 신념으로 만들어서 가입한 단체인 만큼 조그만 성의를 보여 주신다면 협회 운

영에 크게 도움이 되겠습니다. 아시는 바와 같이 우리 협회는 회원 여러분의 회비로 운

영되고 있습니다. 앞으로도 자연자원의 연구와 보전을 위해서 여러가지 할 일들이 많습

니다. 먼저 회원 수의 증가, 지원금의 확대, 지부 활성화, 환경포럼 개최 등 할 일이 많

습니다. 이러한 사업을 수행하기 위해서는 많은 재정적 뒷받침이 있어야 합니다. 이러한

재정적 해결의 열쇠는 회원들의 회비 납부가 제일 중요합니다.

회원 여러분의 정성어린 애정만이 협회가 한걸음 발전할 수 있는 계기가 될 수 있습니다.

또한 국가 백년대계의 자산을 우리 후손에게 물려줄 수 있는 밑거름이 됩니다. 우리 다

함께 위대한 일을 수행하기 위하여 노력합시다. 회원여러분이 다함께 노력하면 충분히 해

결하여 나갈 수 있습니다.

감사합니다.
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